
何事にもチャレンジを！

新年度が始まって１週間ほどが経ちました。
子どもたちの様子を見てみると新しい環境に
も慣れ、元気いっぱい学校生活を送っている
様子が伝わってきます。始業式の時に児童代
表として６年生の小西優輝さんが「何事にも
チャレンジしたい」と抱負を述べてくれまし
た。学年始の節目の時期は自分を大きく変え
るチャンスでもあります。ぜひ、いろいろな
ことにチャレンジして欲しいと思います。

全校のみなさん、良い春休みを過ごせましたか。ぼくは６年生になり、最高学年に
なりました。６年生らしくあきらめず何事にもチャレンジしたいです。みなさんもあ
きらめずチャレンジしてみてはどうですか？みなさんもがんばってください。

児童代表 ６年 小西 優輝

令和４年度の委員会活動が始まりました

５・６年生を中心とした今年度の委員会活動が始まりました。４
月１３日には、委員会集会で各委員会の委員長さんから全校児童に
発表がありました。どの委員長さんもとても立派な発表でした。各
委員会の委員長さんの名前と発表内容を紹介します。

企画委員会（委員長：６年１組 市澤 愛莉さん）
企画委員の主な仕事内容はいろいろな集会で司会をしたり、はじ

めの言葉や終わりの言葉、代表の言葉を言うことです。お願いは、
集会に静かに参加して欲しいと思います。そして、盛り上がるとこ
ろはたくさん盛り上がって楽しい行事にして欲しいと思います。

放送委員会（委員長：６年１組 富田 朝大さん）
活動内容は、朝、給食、そうじ、下校の時にＣＤをかけ、放送し

ます。運動会の時にも放送します。お願いは、人がいない時に勝手
に放送室に入らないことと、放送している時は放送を静かに聴いて
くださいということです。
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児童代表の言葉を発表する小西さん

ＰＴＡ総会は紙面総会に変更になります
４月22日（金）の授業参観・学級懇談後に予定していたＰＴＡ総会ですが、本部役

員会で協議した結果、今年度も紙面総会とさせていただくことになりました。当日、
授業参観･学級懇談会後に体育館にお集まりいただくことはありません。
後日「書面評決書」が配られますので、ご協力をお願いいたします。

集会の司会をし
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美化委員会（委員長：６年１組 小西 優輝さん）
活動内容は毎週１回のニュースのはりかえと月に１回のポスターのはりかえです。また、

そうじの時間に毎日１階の支援センターで新しいゴミ袋やトイレクリーナー、ビニール手
袋、スポンジを渡しています。なくなった物があったら、取りに来てください。金曜日の
給食の時間には、放送で毎週届くニュースの中から１つ選んでお知らせをしています。ど
んなニュースかよく聞いてください。お願いは、傘の置き忘れが目立ちます。できるだけ
傘を持ち帰って、できるだけきれいにそうじをしてください。

体育委員会（委員長：６年２組 入澤 虎太郎さん）
目標は碓東小のみんなが元気いっぱいに運動する学校をつくることです。活動内容はた

てわり集会を企画したり、全校の前で体操をしたりすることです。また、動画を各家庭に
配信する予定です。お家でも運動ができる機会をつくっていきたいと思うので、みなさん
運動を楽しんでいきましょう。

図書委員会（委員長：６年１組 柳澤 大夢さん）
活動内容は休み時間での本の返却、貸し出しです。また、本の整理です。お願いは本を

ていねいにあつかい、やぶかないでください。絶対に図書バッグを持ってきてください。
バッグを忘れた人は本を借りることはできません。図書室では静かにしてください。最後
に、おすすめの本は「星のカービィー」です。

給食委員会（委員長：６年２組 富沢 仁さん）
活動内容は、給食を取りに来る時の服装チェック、栄養一口メモの放送などです。お願

いは、ご飯パットの中のご飯をなくしてください。野菜のボールの中の汁をなくしてくだ
さい。苦手な給食でもがんばりましょう。

保健委員会（委員長：６年１組 三浦 栞奈さん）
活動内容は、健康観察カード配り、水質検査、ハンドソープの補充や夏休みと冬休みの

歯磨きカレンダーづくりです。お願いは、休み時間などが終わったら、手洗い、うがい、
消毒をしっかりすることです。なぜなら手に病気のもとになる菌がついているからです。
だから、しっかり手洗い、うがい、消毒をしましょう。また、ハンドソープは１回１プッ
シュで節約しましょう。

生活・ＪＲＣ委員会（委員長：６年１組 富澤 翼さん）
活動内容は①廊下の見回りをして走っている人にイエローカードを出します。②生活目

標の配付③ポスターづくり④募金の呼びかけ⑤ペットボトルキャップ・プルタブの回収⑥
書き損じハガキの回収などです。お願いは廊下を走らないでください。ペットボトル・プ
ルタブ･書き損じハガキの回収にご協力ください。

環境委員会（委員長：６年１組 成澤 悠太さん）
環境委員会では、流水池パトロールをして走っている人がいないかチェックしています。

流水池は道がとても狭いので、走らないでください。よろしくお願いします。


